

NOUVELLES DE LA MAISON DE STE ANGELE AUX GREZZE

JUILLET 2023



2 juillet: dernière réunion des Amis de Ste Angèle avant octobre.





5 juillet: visite de Renata et Luiz Scarpino avec leur famille; ils sont membres des Focolare du Brésil et amis des Ursulines. Après une année de formation avec le mouvement des Focolare en Italie, ils sont venus aussi rendre visite à Sainte Angèle avant leur retour au Brésil.

A la fin du GREST, le soir du 7 juillet, les enfants ont présenté un spectacle de la vie de Sainte Angèle, thème de cette année au cours de ces trois semaines.



10 juillet: visite d'un groupe d'Ursulines du Sacré-Cœur de Jésus Agonisant. Ces sœurs de Poznań, en pèlerinage sur les pas de Sainte Urszula Ledóchowska et Sainte Angèle Merici.





12 juillet: visite de Jen Brooks avec sa famille. Jen est professeur à l'Ursuline Academy, Kirkwood, St Louis, Etats-Unis.

13 juillet: visite d'un groupe de jeunes filles de St Ursula Gymnasium, Lengries, Allemagne, lors d'un séjour d'une semaine à Brescia. Les élèves étaient bien préparées pour cette visite et certaines d'entre elles ont donné une courte présentation sur Sainte Angèle.



15 juillet: une famille de Slovaquie est venue visiter Sœur Caritas et aussi la maison de Sainte Angèle. Le père est professeur à l'école des Ursulines à Trnava.



16 juillet: quatre Conseillères générales, à la fin de leur retraite à Desenzano, sont venues le matin à la maison de Sainte Angèle aux Grezze, et elles nous ont ensuite accompagnées à la messe paroissiale, puis sont restées pour le déjeuner.



Sœurs Annunziata, Armida et Patrizia